

女性社員食事会

場所
茨城県行方市
翠風荘 慶山
令和2年8月27日

社長のお取り計らいにより、このような機会をいただけたことに深謝しております。「大人の隠れ家」と呼べるような、とても贅沢な空間に女性陣が集い美しい景観を望みながら地産のものを堪能させて頂きました。社長から、安全管理として事故注意喚起の声掛けを行うこと、又、特別なおもてなしを受ける中で何かしら感じ取ったことを日々の業務に活かしてほしいというお話がありました。



感想



Bさん：暑い夏の昼とは思えぬ涼しさを感じた室内での食事とても楽しかったです。色あざやかな料理の数々に心とおひときでした。

Aさん：食事会を開いて頂きありがとうございました。2年振りの開催になりますが新しいメンバーも仲間入りし新鮮な気持ちになりました。営業所間の横のつながりもより一層大切にしていきたいと思ひます。

Dさん：女性スタッフの交流の機会を設けていただきありがとうございました。他の営業所の方と直接顔を合わせて会話することができ貴重な時間でした。この繋がりを大切に業務でも活かしていきたいと思ひます。

Cさん：お天気も良く素敵なお庭からは霞ヶ浦が見え、日常を忘れ、心が豊かになるひと時でした。お店の方も感じが良く、話し方、接し方など学ぶ所が多かったです。このような機会を頂けるのも、社長のおかげだと思ひます。いつもありがとうございます。

Fさん：今年も女性スタッフの交流の機会を作ってくださいありがとうございました。短い時間でも顔を合わせてコミュニケーションをとることによって信頼関係を築いて仕事を円滑に進めていけると思ひます。皆さん、これからもよろしくお願ひします。

Eさん：コロナ禍にある中でもお店の方の気配りや心配りのおかげで、安心して食事をする事ができて有難い事だと思ひました。きっと色々な試行錯誤があったのだらうと思ひますが、私達の生活も不安な日々が続きますが、あきらめず前向きに色々チャレンジしていきたいです。また、社長のお心遣いで今回も素敵なお時間をすごせた事に感謝いたします。ありがとうございました。

Hさん：会社では、日々時間に追われ、あっという間に時間が過ぎてゆく今日この頃ですが、そんな中でゆったりと美味しい食事をさせて頂く時間を大切に感じながら過ごさせて頂きました。日々、暑い中で配達して頂いているドライバーさん達、そして、このような機会を設けて頂いた社長に感謝申し上げます。ありがとうございました。

Gさん：風情ある素敵なお店で美味しい食事をいただきながら、他営業所の皆様と貴重な時間を過ごせたことに感謝しております。ありがとうございます。ここで学んだ色々なことを今後の業務に活かしていきたいです。

Jさん：今年もコロナのこともあり社内行事がなかなか出来ない中、全営業所の女性スタッフが集まれる貴重な食事会を設けてくださりありがとうございました。お店の方も、ソーシャルディスタンスを保ちながらのおもてなしには、感動しました。他営業所の方とも顔を合わせることができ、今後もよりスムーズに他営業所のスタッフと連携を取れるように頑張ります。

Iさん：社長、そして本社、鹿島の皆さんと有意義な時間を過ごさせて頂き良い経験となりました。ありがとうございました。女性が活躍する会社だと改めて実感しその一員として努力し会社に貢献していきたいと思ひました。

Kさん：女性社員の交流の機会を作って頂きありがとうございます。美味しい食事とともに一緒に働いている女性と顔を合わせて話すことが出来て、より絆を深めることが出来たと感じています。この絆を仕事でも大切にしていきたいと思ひます。

